

Terpesona Melihat Bakat Anak-anak SDN 28 Tanjung Bonai, Bupati Beserta Isteri Serahkan Bantuan Pakaian Tari

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Jul 26, 2023 - 22:18



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Mendukung potensi yang dimiliki Siswa di Unit Pelaksana Teknis (UPT) Sekolah Dasar Negeri (SDN) 28 Jorong Pamusihan, Nagari Tanjung Bonai, Kecamatan Lintau Buo Utara di bidang seni tari.

Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE. MM bersama Ketua TP PKK Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra serahkan bantuan berupa sejumlah pakaian tari ke sekolah tersebut secara langsung, Senin (24/7/2023) di Aula sekolah setempat.

Bupati Eka Putra mengatakan dicetuskannya pemberian pakaian tari tersebut, berawal dari cerita Ny. Lise Eka Putra, ketika berkunjung ke tempat itu beberapa waktu silam. Menurutnya, para Siswa mampu bekreatifitas disegala keterbatasan, selain tari mereka juga mahir membawakan petatah petitih Minangkabau secara baik.

"Buk Lise, salut melihat anak-anak hebat yang berada disini, hingga mengapresiasinya dengan memberikan bantuan berupa pakaian tari. Ia pun banyak menceritakan potensi lainnya, yang sangat luar biasa," ujar Bupati Eka Putra.

Bupati Eka Putra menambahkan untuk kelancaran Proses Belajar Mengajar (PBM) di sekolah itu, Pemerintah Daerah (Pemda) Tanah Datar akan berupaya memenuhi apa yang menjadi kebutuhannya.

"Kita akan berusaha mewujudkan apa yang menjadi harapan Kepala Sekolah, Guru, Murid dan Masyarakat untuk sekolah ini. Mudah-mudahan apa yang menjadi cita-cita dapat terealisasi secepatnya," ujarnya.

Sementara itu, Ketua TP PKK Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra mengaku terpesona melihat bakat yang dimiliki para Siswa ketika pertama kali berkunjung ke sekolah itu.

"Betul, betul Saya terpesona melihat yang ada di sekolah ini, siswa disini keren sekali. Walaupun banyak keterbatasan tapi tidak menghambat kalian untuk bekreatifitas," ujarnya.

Ny. Lise Eka Putra berpesan ke seluruh Siswa agar terus bersemangat menuntut ilmu tanpa mempedulikan segala bentuk keterbatasan yang sedang mereka hadapi.

"Walaupun kalian jauh berada disini, tapi rasa percaya dirinya sangat luar biasa. Dikemudian hari, semoga seluruh Siswa disini menjadi orang-orang hebat" ujarnya

Dikesempatan itu pula, Kepala Sekolah SDN 28 Tanjung Bonai Hardison, S.Pd mengatakan sebanyak 26 Siswa di sekolah itu, terus didorong untuk berkreasi di segala bidang, salah satunya di bidang kesenian.

"Alhamdulillah, anak-anak di sekolah ini, dibimbing tenaga pengajar berkompeten dibidangnya. Dan, kita terus memanfaatkan fasilitas yang ada. Tapi, itulah tantangan bagi kami, untuk mewujudkan generasi berkualitas," ujarnya.

Dikesempatan yang sama, Wali Nagari Tanjung Bonai Bendrizal mengatakan kawasan SDN 28 Tanjung Bonai potensi wisatanya sangat menjanjikan. Ada Sungai, Goa Purba dan sebagainya yang bisa dimanfaatkan sebagai pariwisata edukasi.

"Pemerintah Nagari (Pemnag) Tanjung Bonai berencana memanfaatkan kawasan sekolah SDN 28, untuk wisata edukasi, sebagai contoh diseberang Sungai, cocok dijadikan Bumi Perkemahan (Bukper). Semoga apa yang direncanakan, membawa manfaat bagi sekolah ini," ujarnya.

Turut hadir dikesempatan itu, Anggota DPRD Tanah Datar Arianto, Kepala Bagian Prokopim Sekretariat Daerah Tanah Datar Dedi Triwidono, Camat Lintau Buo Utara Arif Gani, Ninik Mamak, Tokoh masyarakat dan tamu undangan lainnya. **(JH)**